

## NACHRICHTEN

### FUSSBALL

#### Ermittlungen gegen Lazio Rom

Nach den rassistischen Beleidigungen gegen Tiemoué Bakayoko hat der italienische Verband Ermittlungen eingeleitet. Der AC Mailand hatte den Vorfall aus dem Serie-A-Spiel vom vergangenen Wochenende gemeldet. Der Verband ermittelt nun gegen Lazio Rom. Die Fans des Hauptstadtclubs hatten den Franzosen Bakayoko beim 0:2 in Mailand mit rassistischen Sprechchören beleidigt.

#### Pelé auf dem Weg der Besserung

Brasiliens Idol Pelé ist Angaben seiner Tochter zufolge nach einer Tumor-Operation auf dem Weg der Besserung. „Er erholt sich gut und in einem normalen Rahmen“, schrieb Kelly do Nascimento auf Instagram und veröffentlichte dazu ein Foto von sich und Pelé. Vor zwei Wochen war dem dreimaligen Weltmeister ein Tumor am Dickdarm entfernt worden, den Ärzte in einer Klinik in São Paulo zuvor bei einer Routineuntersuchung entdeckt hatten. Der Gesundheitszustand des 80-Jährigen gab in den vergangenen Jahren wiederholt Anlass zur Sorge. Pelé, Weltmeister 1958, 1962 und 1970, unterzog sich mehreren Operationen an der Hüfte. Zudem hatte er Probleme an der Wirbelsäule und am Knie. Vor zwei Jahren wurde ihm nach einer Harnwegsinfektion ein Nierenstein entfernt.

### KANU

#### WM-Gold für Conrad Scheibner

Der Olympiasiechste Conrad Scheibner hat bei den Weltmeisterschaften in Kopenhagen im Einer-Kanadier über 1000 Meter den Titel geholt. Der Berliner verwies im Finale den Tschechen Martin Fuksa und den Ungarn Balázs Adolf auf die Plätze zwei und drei.

### REITEN

#### Klimke-Team nur auf Platz fünf

Die deutsche Vielseitigkeits-Mannschaft hat beim CHIO in Aachen den Heimsieg deutlich verpasst. Die Equipe um die zweimalige Olympiasiegerin Ingrid Klimke aus Münster konnte sich im Geländeritt am Samstag nicht mehr verbessern und wurde Fünfte unter sechs Teams. Den Sieg errang Großbritannien vor den USA und Irland.

### EISHOCKEY

#### Mannheim gelingt der erste Saisonsieg

Titelfavorit Adler Mannheim hat in der Deutschen Eishockey Liga seinen ersten Saisonsieg gefeiert. Das Team von Trainer Pavel Gross erkämpfte ein 3:2 (0:0, 1:1, 2:1) gegen die Nürnberg Ice Tigers. Dem EHC Eisbären Berlin gelang beim 4:0 (1:0, 3:0, 0:0) auswärts gegen die Fischtown Pinguins in Bremerhaven bereits der zweite Saisonsieg.

### OLYMPIA

#### Neureuther über Boykott der Spiele

Der frühere Skirennläufer Felix Neureuther hat mit Blick auf einen möglichen Boykott der Olympischen Winterspiele in Peking im kommenden Jahr eine gemeinsame Haltung von Politik und Sportverbänden gefordert. Organisationen wie der Deutsche Olympische Sportbund sollten „viel größeren Druck auf das Internationale Olympische Komitee ausüben, um zu zeigen, dass sie mit den Werten, die solche Spiele vermitteln, nicht einverstanden sind“, sagte der 37-Jährige der „Süddeutschen Zeitung“ und der „Augsburger Allgemeinen“. Das Europa-Parlament hatte aufgrund der Menschenrechtslage zu einem diplomatischen Boykott der Spiele in Peking aufgerufen.

